

Donnerstag, 04.08.2022 - 00:00

Mittelalterfest an der Klosterkirche in Pfaffen-Schwabenheim

PFAFFEN-SCHWABENHEIM - (wba). Zurück ins Mittelalter! Nach zwei Jahren Corona-Zwangspause – lädt die Fördergemeinschaft Kirchen, Klosteranlagen und Kulturdenkmäler wieder ein zum mittelalterlichen Klosterfest rund um die Klosterkirche. Am Wochenende 6. und 7. August werden sich acht Rittergruppen präsentieren. Im bisher größten Ritterlager seit Bestehen des Klosterfestes werden auch Bogenschützen, Rüstungen und Handwerke zu sehen sein.

Nach den Ritter- und Reiterspielen wird es wieder die beliebte „Kinderschlacht“ geben. Für Unterhaltung sorgen Chnutz vom Hopfen als Herold und Geschichtenerzähler, Gaukler Hubertus mit Ayshe, das Trio Cum Laute und die Spielleute Skalden. Am Abend wird die Gruppe Feuerplanet mit ihrer neuen Feuershow auftreten.

Am Samstag gegen 14.30 Uhr öffnet die Jungenbauhütte für die kleinen Handwerker, die nach Belieben mauern, pflastern und Steine behauen dürfen. Für alle, die am klösterlichen Leben interessiert sind, gibt es an beiden Tagen um 16 Uhr einen Vortrag über Hildegard von Bingen und dazu noch die Stundengebete der Chorale in der Klosterkirche. Ab 20 Uhr zieht Nachtwächter Udo seine Runden und darf begleitet werden. Die Marktstände bieten Bernsteinschmuck, Steinfiguren und Lederwaren.